

Attestation

Thème : ABSENCE DE GLUTEN / GLUTEN FREE

Client / Customer : 014112 - FARINEX

Produits / products : 095461 - Inulin 10 kg

Cher client,

Nous certifions par la présente que les produits ci-dessus, fabriqués par PCB CREATION, ne contiennent pas de gluten dans leurs compositions et ne présentent pas de risques de contaminations croisées avec l'allergène gluten au sens du règlement (CE) N° 1169/2011 du 25/10/2011 et du règlement (UE) N° 828/2014 du 30/07/2014.

Ces produits commercialisés par PCB Création sont conformes aux règlements cités précédemment.

Ce certificat est établi sur la base des informations de nos fournisseurs à ce jour.

Le Service Qualité

Dear Customer,

We hereby certify that the above products, manufactured by PCB CREATION, do not contain gluten in their compositions and do not present any risk of cross-contamination with the gluten allergen within the meaning of Regulation (EC) N° 1169/2011 of 25/10/2011 and Regulation (EU) N° 828/2014 of 30/07/2014.

These products marketed by PCB Création comply with the regulations cited above.

This certificate is established on the basis of information from our suppliers to date.

Quality Department

REDACTEUR

Alexis ROHMER, Assistant Qualité

REFERENCE : CERTQ-SPE210_Absence de gluten - FARINEX | DATE : 03/07/2026

VERSION : 01